



新 翼

令和7年度学校だより No.18
校是 「自主 協力 向上」
令和8年1月22日(木)

夢をもち、志高く
協力して みんなが
高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) <https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/honkita-jh/>

2026年スタート ~今年もよろしくお願ひいたします~

19日間の冬休みが明け、先週の14日(火)から授業が再開となりました。冬休み前集会では、生徒への宿題として「命と健康を大切にすること」「冬休み明けの1月14日には、みんな元気に笑顔で再会できること」をお願いしました。保護者の皆様のご指導のおかげで、特別大きな事故やケガもなく冬休みを終えることができました。ありがとうございました。

さて、今年度の卒業式は3月7日(土)、修了式は3月19日(木)ですので、残る授業日数は今日を入れて3年生が31日、1・2年生が39日です。これから時期は、今年度のまとめとともに、4月からの新しいステージで頑張るための準備をする時期でもあります。今やるべきことを自覚し、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

新しい年を迎えるこの1年「何を頑張るのか」「どんな大人になりたいのか」など、それぞれが目標を決めたことだと思います。やるべきことに精一杯取り組み、自分の将来に向かって進んでほしいと思います。職員一同、一人一人に寄り添い、成長を支えて参ります。保護者の皆様、地域の皆様、今年も本荘北中をよろしくお願ひいたします。

感染症予防の徹底を!

連絡メールでお知らせしたとおり、本校では、今週に入りインフルエンザB型の感染者及び風邪症状による欠席者が急増したため、2年生を学年閉鎖、1年生の2クラスを学級閉鎖としました。

秋田県感染症情報センターの情報によると、インフルエンザの感染者は、県全体では先週に比べて減少していますが、能代、由利本荘、横手の保健所管内では増加しているとのことであり、市内の他の中学校でも、感染者が多く学級閉鎖になった学校があるようです。

また、報道にもあるとおり、25日(日)にかけては今季これまで一番強い寒気が流れ込んでいるため、寒い日が続きそうです。この週末は不要の外出を控え、体調管理に十分気をつけて過ごし、来週からは全校生徒が元気に登校し、学習や部活動に取り組んでほしいと思います。

学校では、手洗いやこまめな換気、マスクの着用など、基本的な感染対策を徹底するよう指導して参りますので、ご家庭でも重ねてご指導くださるようお願いいたします。また、体調が優れない場合は無理をせず、登校を控えるようお願いいたします。

北中生の活躍

◇第48回秋田県アンサンブルコンテスト

【銅賞】 管打楽器6重奏 金管6重奏

◇第24回こまち杯中学校卓球大会・第24回バタフライ・チームカップ

女子団体 準優勝 女子卓球部